

# 令和4年11月2日(水) 校内研究 話題提供授業と協議

## 6年生 体育科



6年生の体育科の学習では、体育館でボール運動領域の「バスケットボール」の学習を行いました。試合の前には、シュートやドリブルなど、基礎的な技能を高めました。音楽に合わせてスピーディーに楽しく体を動かしながら、試合に向けて技能を高める姿が見られました。本単元では、チームごとの課題を基に「チームのねがい」を設定し、それらを意識した練習方法や作戦を工夫して試合に臨みます。本時でも、ホワイトボードや作戦カードを活用しながら、各チームの「願い」に沿って、具体的な作戦を考えました。中には、作戦を立てる際に意見が分かれそうになるチームもありましたが、教師の声かけから課題に立ち返り、新たな目標につなげる姿が見られました。本時を通して、“勝ちたい！”という思いをもちながら、“どうしたら勝てるだろう”“そのために自分は何ができるだろう？”と思考を巡らせ、工夫して試合に臨むことができました。

協議会は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、各教室に分散して実施しました。協議会后、講師の先生より、本日の授業の成果や課題、ボール運動領域についてご指導いただきました。児童の実態に即した、運動の楽しさを味合わせるための授業づくりをしていく必要性について、学びました。体育に留まらず、児童が達成感を感じられる授業づくりの大切さを改めて感じました。